

Cambio

DE MICHOACÁN

Hasta 50 mdp para creación y fortalecimiento de micro y pequeñas empresas

Fátima Paz

Miércoles 25 de Junio de 2014

Morelia, Michoacán.- Hasta 50 millones de pesos estarán disponibles para la creación y el fortalecimiento de micro y pequeñas empresas dirigidas y operadas por mujeres en Michoacán, afirmó Germán Alberto Ireta Lino, director del Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo de Michoacán (Sí Financia), a través de Nacional Financiera (Nafin).

Ireta Lino destacó, durante la firma de un convenio de colaboración con Nafin, que la acreditación de Sí Financia como intermediario financiero no bancario (IFNB) permitirá beneficiar mediante el programa Confianza en las Mujeres (Conmujer) a dos mil 500 mujeres a agosto de 2015 con una suma inicial de 25 millones de pesos, para posteriormente ampliarla a 50 millones de pesos a favor de dos mil 500 micro y pequeñas empresarias más para agosto de 2016, lo que dará un total de cinco mil mujeres con acceso a crédito por parte de la banca de desarrollo.

La acreditación de Sí Financia por Nafin como IFNB le convierte en el segundo fondo de desarrollo en el país certificado para acceder y dispersar recursos dirigidos a la reactivación e impulso de las economías regionales con la incorporación a la banca de desarrollo de grupos poblacionales específicos excluidos de la banca comercial para mejorar sus posibilidades de obtener en créditos a tasas de interés bajas para propiciar el fortalecimiento de micro y pequeños negocios.

Asimismo, Conmujer impactará a la población de los 113 municipios michoacanos, un avance del 68.14 por ciento respecto a la cobertura actual, que corresponde a sólo 36 localidades.

Al momento, Conmujer ha dispersado 24 millones 479 mil pesos en 26 meses de operación, con el otorgamiento de dos mil 931 créditos, 637 empleos generados y dos mil 299 conservados, a tasas de interés anual de alrededor del 18 por ciento.

Sí Financia, buen desempeño: Ireta Lino

El 50.95 por ciento de los mil millones de pesos proyectados en créditos por Sí Financia, lo que corresponde a 509 millones 507 mil pesos, se ha entregado en el curso de la presente administración, a través de diez mil 134 créditos, que representan el 60 por ciento de los 17 mil que se espera otorgar por la instancia, comentó Germán Alberto Ireta.

El director de Sí Financia agregó que estas cifras colocan a la dependencia en tercer lugar nacional en derrama económica en la banca de desarrollo y en cuarto sitio en México en número de créditos; además, mencionó que la recuperación de créditos vencidos con hasta diez años de antigüedad ha proporcionado un total de 586 millones 077 mil pesos para operación.

El funcionamiento de Sí Financia generó que la calificadora HR Ratings diera a la instancia un BBB-, a pesar de que nunca se había sometido a procesos de evaluación de su cartera.